

Secours d'Hiver

L'association Secours d'Hiver, présente dans tout le pays, joue un rôle fondamental dans l'assistance aux personnes en situation de précarité. Avec un soutien dépassant les 51'000 personnes par an, dont 28'000 enfants, elle fournit une aide en nature et prend en charge des factures urgentes, permettant à de nombreux ménages de surmonter des périodes difficiles. Le Secours d'Hiver est une association bien ancrée dans le paysage social suisse, offrant une aide précieuse aux personnes en difficulté.

L'antenne vaudoise, qui a quitté Prilly pour s'établir à Moudon il y a cinq ans, repose entièrement sur des dons privés pour son fonctionnement. Bien que l'association soit davantage connue en Suisse allemande, elle travaille activement à sensibiliser le public romand à sa mission. Chaque année, elle organise deux campagnes de collecte de fonds. En 2024, un total de 340 demandes d'aide a été enregistré.

Aujourd'hui, en Suisse, une famille sur dix se trouve en situation de précarité. Le Secours d'Hiver Vaud, basé à Moudon, joue un rôle crucial dans le soutien aux familles en difficulté, en intervenant là où les aides publiques se révèlent insuffisantes. Avec une approche ciblée, l'association se concentre sur quatre axes d'intervention : la contribution financière, le parrainage de familles, la fourniture de matériel de base, et l'organisation de vacances Reka.

La vie peut basculer rapidement, et une situation financière stable peut se transformer en détresse. De nombreuses familles vaudoises, bien que travaillant dur, se retrouvent exclues des aides sociales car leurs revenus sont juste au-dessus des seuils fixés. Une fois les paiements mensuels effectués, ces familles se retrouvent souvent dans une situation plus précaire que celles bénéficiant d'aides sociales.

Depuis de nombreuses années, le Secours d'hiver Vaud s'engage sur le terrain, analysant chaque demande et établissant un premier contact avec les personnes en détresse. Grâce à la générosité des donateurs, l'association a pu éviter à de nombreuses familles des conséquences graves, telles que des résiliations de bail, des ruptures d'assurances, ou des difficultés à accéder aux cantines scolaires.

Le Secours d'hiver joue un rôle crucial en intervenant dans des situations extrêmes causées par la pauvreté, là où l'aide publique ne suffit pas.

Le Secours d'hiver intervient en faveur des personnes en précarité, notamment dans le canton de Vaud, à travers quatre axes principaux.

Elle offre des contributions financières pour couvrir des dépenses urgentes et des programmes de parrainage permettant à des donateurs de soutenir des familles sur le long terme.

L'association fournit également des matériaux de base, tels que lits et vêtements, pour alléger le fardeau des bénéficiaires. Enfin, elle organise des vacances Reka pour permettre aux familles en difficulté de profiter de séjours de détente, favorisant ainsi leur bien-être et leur intégration sociale.

Ces initiatives visent à répondre aux besoins essentiels des personnes en détresse tout en leur offrant un soutien adapté.

DEMANDE D'AIDE

Secours d'hiver Vaud
Rue du Temple 12
1510 Moudon

PERMANENCE

Par téléphone : **021 905 12 32**

HORAIRES

Lundi après-midi : **14h00 à 16h30**
Mercredi et jeudi matins : **08h00 à 11h30**

Entretiens sur rendez-vous

N'oubliez pas les personnes qui ont besoin de vos dons

MERCI POUR VOTRE SOUTIEN !

IBAN: CH14 0900 0000 1000 9400 0

Le Secours d'hiver collabore étroitement avec divers partenaires régionaux pour maximiser l'impact de ses actions. Parmi ceux-ci, on retrouve les centres sociaux régionaux, Pro Senectute, et les centres médicaux sociaux, qui aident à identifier les personnes dans le besoin et à orienter les demandes d'aide.

Le Secours d'hiver Vaud est dirigé par un comité bénévole, présidé par Daniel Ruch, conseiller national. À ses côtés, Marine Pichon occupe le poste de secrétaire de l'association, jouant un rôle clé dans la gestion des opérations quotidiennes. Le comité se compose également de Michèle Gaudiche, Henriette Lederrey, Michel Bruwier, qui assure également la comptabilité, Loïc Bardet et Nathalie Briod.

Ensemble, ces membres travaillent en étroite collaboration pour orienter les actions de l'association et répondre aux besoins des personnes en situation de précarité dans le canton de Vaud. Le dévouement de cette équipe permet au Secours d'hiver de remplir efficacement sa mission d'assistance auprès des plus démunis.



Le Secours d'hiver Vaud se concentre particulièrement sur les **familles monoparentales**, qui se trouvent souvent en situation de vulnérabilité économique. Ces familles, souvent confrontées à des défis financiers accrus, **bénéficient** d'un ensemble de soutiens concrets proposés par l'association.

L'aide financière se traduit par des contributions pour les **dépenses imprévues**, permettant aux familles de faire face à des situations d'urgence sans **compromettre** leur budget. Les bons d'achat, destinés à **couvrir les besoins** essentiels, assurent que ces familles puissent se procurer des biens de première nécessité, tels que des produits alimentaires et d'hygiène.

De plus, le Secours d'hiver organise des séjours de vacances Reka, offrant ainsi aux familles monoparentales l'opportunité de se ressourcer et de passer du temps ensemble, loin du stress quotidien. Cette initiative vise à rompre l'isolement social et à offrir aux enfants un cadre de loisirs et de détente.

Pour les familles ayant besoin d'un soutien plus régulier, le programme de parrainage permet à des donateurs de s'engager sur le long terme auprès de familles spécifiques.

Enfin, l'association met à disposition des lits, vêtements avec l'entraide de Caritas, des fournitures scolaires, réduisant ainsi le stress financier et améliorant le cadre de vie des familles bénéficiaires. Grâce à ces diverses initiatives, le Secours d'hiver Vaud joue un rôle essentiel dans l'amélioration des conditions de vie des familles monoparentales en situation de précarité.